
 

  

PENTECOSTÉS, NUESTRA AYUDA HA LLEGADO 
PARTE 4 – DEJA LO ARTIFICIAL 

Hay cosas que a simple vista no pueden diferenciarse salvo que se observen con mucho 

detenimiento, pero aunque parezcan iguales, lo artificial nunca podrá reemplazar lo creado por Dios. 

Solo el Espíritu Santo puede producir en nosotros los rasgos de la personalidad de Cristo, todo lo 

demás, lo generado en nuestras fuerzas, es artificial. 

“…el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre, 

templanza; contra tales cosas no hay ley.” 

Gálatas 5:22-23  

PREGUNTAS PARA COMENTAR 

1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje? 

2.- Sólo el fruto real puede hacer frente a problemas reales. Cuando la vida golpea, ningún fruto 

artificial de autodeterminación, pensamientos o actitudes positivas podrán sostenernos.  En 2 

Corintios 4:8-9 Pablo dijo: “Por todos lados nos presionan las dificultades, pero no nos aplastan. 

Estamos perplejos pero no caemos en la desesperación.” Sin la presencia del Espíritu Santo nadie 

podría vivir así. De lo que estamos hablando aquí es de “vivir vidas que exijan una explicación”, es 

decir, vidas que al afrontar adversidades, luchas y problemas, requieran por parte de los demás la 

razón por la cual actuamos como actuamos, llenos del fruto del Espíritu.  

¿Qué clase de impacto creés que puede producir en las personas, la explicación de tus acciones 

controladas por el Espíritu Santo? ¿Cuál sería tu explicación cuando te pidieran una? 

3.- Solo el Espíritu Santo puede producir el fruto real. La vida sin la ayuda del Espíritu Santo se 

resume en: mucho esfuerzo = poco fruto. Es como si quisiéramos labrar, sembrar y cosechar en un 

desierto, el desgaste es mucho pero el resultado es mínimo.  

Lee Génesis 4:12 e Isaías 32:15 y compara ¿cómo se traducen esas realidades a nuestras vidas? 

¿cuáles son las principales diferencias? Piensa en estas y otras situaciones similares: cómo amar a 

alguien difícil de soportar, cómo perdonar a quien te traicionó, cómo dejar un mal hábito de años, 

¿recuerdas alguna experiencia en la que dejaste de intentar en tus fuerzas y acudiste al Espíritu Santo? 

¿cuáles fueron las principales diferencias en tu caso? 

4.- Fértil comienza con Fe. Quizás te preguntes ¿cómo dejo lo artificial para ir tras lo real? ¿Cómo 

empiezo a disfrutar de esa cosecha abundante?   

“La única obra que Dios quiere que hagan es que crean en quien él ha enviado” 

Juan 6:29 

¡Eso es todo! Tu única obra que importa es creer; creer que el Espíritu Santo es capaz de dar cosechas 

abundantes en tu vida. ¿Te animas a pedir al Espíritu que produzca en ti lo que solo él puede 

producir? Adelante, tómate un tiempo para hacer esta oración. ¿Qué parte del fruto de Gálatas 5:22-

23 necesitas que se exprese más en tu vida hoy? ¿Qué papel le darás a la fe de ahora en más y en 

qué situaciones echarás mano de ella? 

Amado,  Dios quiere que digamos basta a lo artificial y que busquemos lo real, lo que tiene esencia, 

lo que sostiene y da vida. La obra de Cristo en la cruz se completó con el Espíritu Santo enviado a 



 

tu vida para poder seguir al Señor. Si ya sos hijo de Dios, en vos actúa el mismo Espíritu que levantó 

a Cristo de la muerte.   

  

Necesitamos dejar lo artificial para obtener lo real. “ 


